
東美濃夏秋トマト研修農場のご案内 
 

講師紹介 

鷹見 豪 さん 

(あすなろ農業塾長) 

研修場所：中津川市千旦林

研修ハウス：13a 

 
 ●就農希望者の皆さんへ 

私達のトマト産地ではそれぞれの農家がトマト職人として、 誇り

を持って栽培に取組んでいます。 

農業に魅力を感じ、いざトマト農家を始めたいと決心しても、

色んな壁に直面してしまい、不安になったり、たくさんの疑問

が次々と出て来てしまうと思います。その不安を解消し、疑問

を一つひとつ解決出来るように、就農前から積極的にサポ ートし

ていきます！そしてそれぞれが自分に合った農業スタイルを

見つけ出し、その理想を実現出来るように全力で応援します！ 

トマト職人として独立し“充実した毎日”を送ろう！ 

新規就農者紹介 

橋本 貴成 さん 

出身：岐阜県

研修：１年 

就農：平成 26 年 
 
 

 ●就農のきっかけ 

元々自然が好きで自然に携わる仕事をしたいと思っていまし

た。大学進学で岐阜県農業大学校に進学し農業について学

びました。卒業後は地元で農業をしたい気持ちがあり、経営

面の事などを考え研修を経て中津川で夏秋トマト農家になり

ました。 

 ●就農希望者の皆さんへ 

私の実家は非農家です。それでも研修を経て、農地を借り 農

機具を揃えて就農することができました。少しでも興味のある方

は是非、気軽に見に来て質問をして欲しいと思います。 

仲間が増えることを楽しみにしています。 

講師紹介 

石川 右木子  さん 

(あすなろ農業塾長) 

研修場所：恵那市上矢作

研 修 ハ ウ ス ：10a 

www.ishikawafarm.com 

 
 ●就農希望者の皆さんへ 

ここ恵那・中津川市はトマトの産地です。トマト栽培においては 

50 年の歴史があり、栽培から販売までしっかりとした体制がつく

られています。 

私も 13 年前に全くの素人で農業の世界に飛び込みました

が、先輩農家さん、県職員、JA 職員に、親切に教え育てて頂

き一人前になりました。 

産地の高齢化が進んでいるので、これからは若い仲間を増

やし、活気あふれる産地になるよう、新規就農したい方の力に

なりたいと思います。 

空気や水のきれいな自然豊かな田舎で、植物に向き合う仕

事はとてもやりがいがあります。 

まずは力を抜いて、農業の扉をたたいて見てください。 

新規就農者紹介 

山田 哲 さん

出身：京都府

研修：2 年 

就農：平成 27 年 

 
 

 ●就農のきっかけ 

大学時代のアルバイト先では、30 歳を越えても正社員にな

れず、フリーターで生活している人が少なからずいました。私

は、そういう人たちを少しでも減らしたいと考え、どうしたら減らせ

るのかと考えた結果、自分で雇用を創出すれば良いとの結論

に達しました。農業だったら参入障壁も低いので、今の自分で

もできるのではないか、というのが最初の動機でした。 

 ●就農希望者の皆さんへ 

仕事の段取りなど、自分で考え、自分のペースでできるの

で、そういう部分ではストレスなく仕事ができます。僕がここで

あれこれ書いても上手く伝わらないと思うので、東美濃での研修

に興味を持った方は、とりあえず現地に足を運んで、実際に

見て触れて自身で感じてください。 

http://www.ishikawafarm.com/


 

講師紹介 

梅本 広市さん 

(あすなろ農業塾長) 

研修場所：恵那市上矢作

研修ハウス：15a 

 
 ●就農希望者の皆さんへ

田舎暮らしをしてみたい。

農業に興味がある。 

トマトがだいすき。 

そんな人を力いっぱい応援します。 

私たちは夏のトマトを栽培する農家の集まりです。 

私たちが育てたトマトは、JA ひがしみのを通じて名古屋、岐

阜、京都などのスーパーへ出荷されています。どこかで見かけた

ら是非食べてみてください。気に入ったら、トマトの様子を見

に来て下さい。 

樹にぶら下がったトマトを見てみたい人から、本気で農家に 

なりたい人まで、全力で応援できるように準備を進めていま す。 

新規就農者紹介 

大上 清文さん

出身：愛知県 

研修：1 年 

就農：平成 27 年 

 
 

 ●就農のきっかけ 

両親の田舎暮らしをきっかけにこの地域を知り、自然豊かな

環境に魅力を感じ、住みたいと思うようになりました。近所でいた

だいたトマトの味に感動したことや、地域にトマト専業農家も多い

ことを知り、生活が出来るならと移住してトマト農家になること

を決めました。 

 ●就農希望者の皆さんへ 

中津川・恵那市は東美濃という 50 年以上続く夏秋トマトの産

地です。高い技術をもった先輩のもとでの研修や、農協、県、組

合の勉強会も多く、農業経験のない僕でもトマト農家としてやっ

ていける技術が身につきました。この地域のトマトは美味しいの

で多くの人に食べてもらいたいし、一緒に生産する仲間も増え

て欲しいと思います。 


